

Boletín N.º 11

En mayo celebramos #LaMejorPROFEsión ¡Ser maestras y maestros!

- *Consulte la agenda de actividades que el IDEP tiene programadas para homenajear a las maestras y maestros de Bogotá.*

El Instituto para la Investigación Educativa y el Desarrollo Pedagógico (IDEP), se viste de celebración durante todo el mes de mayo, para reconocer la labor de los más de 35 mil docentes que conforman el sistema educativo oficial de la ciudad.

#LaMejorPROFEsión, como la ha definido este instituto dedicado a apoyar el desarrollo profesional y pedagógico docente, **será el lema que acompañe múltiples actividades programadas a partir de este 11 de mayo, en las que se exaltará el rol inspirador**, formador y transformador de las y los educadores en las aulas.

“Nuestras maestras y maestros **son facilitadores, mentores y acompañantes de los sueños que tienen miles de niñas, niños y jóvenes**. Gracias a su trabajo, se descubren y fortalecen todo tipo de talentos, se impulsa a las nuevas **generaciones**”, señaló el director del IDEP, Jorge Alfonso Verdugo, quien invitó a participar en la agenda que se ha programado para rendirles un merecido homenaje.

1. Cursos de formación gratuitos para profes

Desde el pasado 5, y hasta el próximo 17 de mayo, los docentes vinculados a la Secretaría de Educación del Distrito **podrán vincularse a la Escuela de Maestras y Maestros que Investigan e Innovan (EMMI) del IDEP, que habilitó seis cursos gratuitos de formación** en distintas áreas del conocimiento.

Lea más: [Estos son los profes y equipos escogidos por el IDEP para inspirar la educación de Bogotá en 2023](#)

Si desea participar, deberá diligenciar el formulario de inscripción del siguiente enlace <https://forms.gle/tKYem4mD1yDGL9wB7>. Hay espacios para aprender sobre



inteligencia artificial, habilidades comunicativas orales, escrituras creativas, creación de videos educativos, entre otros.

2. Un encuentro con los profes más destacados de 2022

El homenaje a #LaMejorPROFEsión arranca el 11 de mayo con el **lanzamiento del libro *Premio a la Investigación e Innovación Educativa, experiencias educativas 2022***, en el que los 10 docentes ganadores de las categorías de innovación e investigación educativa presentarán sus proyectos junto a sus estudiantes y hablarán de su impacto en los colegios.

Exitosas experiencias en inteligencia artificial, desarrollo de habilidades de lectura, educación para la paz, orientación escolar o educación sexual con enfoque de género, entre otros, se darán cita en las instalaciones del Centro de Innovación Ciudad Maestra (Cl. 62 #26-41), a partir de las 4:00 p.m. en un evento que será transmitido vía Facebook Live del IDEP.

3. Lanzamiento del Premio que reconoce la labor docente

A la celebración se suma el **lanzamiento de la versión 17 del Premio a la investigación e Innovación Educativa, que se realizará el 15 de mayo, día nacional del profesor**, por parte de la Secretaría de Educación del Distrito y el IDEP.

El colegio Próspero Pinzón (Cl. 35c Sur #78c-38, Kennedy, Bogotá) será el escenario de apertura de la versión 2023 de este reconocimiento que Bogotá otorga anualmente a la labor pedagógica de maestras y maestros, en cumplimiento del Acuerdo Distrital 273 de 2007. La cita para el evento, que también será transmitido por la página de Facebook del IDEP, es a las 11 a.m.

4. Gala con directivos docentes, maestros y maestras que inspiran

Un día después, el 16 de mayo, el IDEP se reunirá con las y los 223 profes participantes de la versión 2023 del programa Directivos Docentes, Maestras y Maestros que Inspiran, en una gala que se realizará en el colegio La Felicidad IED,

con el propósito de reconocer a estas y estos profesionales inspiradores, y dar inicio a la fase de formación que complementa los procesos de mentoría entre pares.

Lea más: [Estos son los profes y equipos escogidos por el IDEP para inspirar la educación de Bogotá en 2023](#)

5. Lanzamiento de libros escritos por profes

Para finalizar este mes de celebración, **el jueves 25 de mayo, el Instituto hará el lanzamiento de tres nuevos libros escritos por docentes** en el marco del programa Maestras y Maestros que Inspiran 2022.

El evento, que se realizará en las instalaciones del Centro de Innovación Ciudad Maestra, a partir de las 4 p.m., servirá para dar a conocer experiencias pedagógicas en las líneas de Educación rural, Pensamiento lógico y matemático y Educación artística y estética.

¡La educación en primer lugar!

David Esteban Pineda Velandia
Redactor IDEP - 3138650583
Redes Sociales IDEP:
Twitter: [@idepbogotadc](#)
Instagram: [@idep_bogota](#)
Facebook: [idep.bogota](#)
YouTube: [Comunicaciones IDEP](#)

**INSTITUTO PARA LA INVESTIGACIÓN EDUCATIVA
Y EL DESARROLLO PEDAGÓGICO**
Bogotá D. C., 9 de mayo de 2023

